## PIERRE ET CAROLINE GIMELLI

Ingénieur et professeur de lettres en congé parental, étudiants de l'université en ligne des dominicains Domuni

## « Trouver le Christ dans la Parole »

Dans la maison proche de Nantes (Loire-Atlantique) dans laquelle ils viennent d'emménager, Pierre et Caroline Gimelli ont supprimé la télévision et réduit les sollicitations extérieures. « Dès que nous avons un créneau libre, nous travaillons nos cours. Il faut vraiment se prendre en main personnellement », reconnaît Pierre, 31 ans, ingénieur en environnement. Mais avec une vie professionnelle et trois enfants âgés de 2 à 7 ans, les créneaux, justement, ne sont pas si nombreux... D'où leur choix de suivre le parcours proposé par Domuni, l'université en ligne des dominicains, qui permet d'étaler les années scolaires et de ne pas « se rendre sur place, à un horaire précis ». Une souplesse tout aussi indispensable à Caroline, sa femme, professeur de lettres en congé parental.

Pour tous deux, ces études correspondent à « un appel à se former ». « Nous ignorons encore sous quelle forme, mais nous aimerions nous mettre au service de l'Église d'une manière ou d'une autre, en donnant des conférences par exemple, car nous trouvons que certains catholiques transmettent la foi de manière trop timorée », souligne Pierre, qui reconnaît la nécessité de « donner de la consistance à (leur) foi ». Au fur et à mesure, ils observent aussi combien « étudier les Évangiles, la doctrine nourrit (leur) prière ». Pour compenser l'absence de relations directes avec leurs condisciples et enseignants, ils fréquentent régulièrement la plate-forme de discussions en ligne de Domuni et ont participé déjà deux fois à son université d'été.